



VOLUNTARIADO CIUDADANO EN ACCIÓN POR LOS ADULTOS MAYORES

El 24 de abril se llevó a cabo una jornada de limpieza y recuperación de áreas verdes y espacios comunes en el Hogar Canevaro, en beneficio de los 300 adultos mayores que residen permanentemente en este lugar. La actividad contó con la participación de 41 voluntarios, comprometidos con mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

Durante la intervención, se realizaron tareas de desmalezado, recolección de residuos, poda de árboles, limpieza de vidrios en el comedor y reacondicionamiento de jardines, transformando el entorno en un espacio más limpio, seguro y acogedor para el disfrute diario de los residentes.

Al finalizar la jornada, la directora del Hogar Canevaro, Mónica Alva, agradeció a los voluntarios por su entrega y vocación de servicio: “Gracias por regalar tiempo, esfuerzo y cariño. Hoy nuestros adultos mayores disfrutaron de un entorno más bonito y lleno de vida, gracias a ustedes”, expresó emocionada.

Esta iniciativa reafirma el compromiso de seguir promoviendo el bienestar integral de las personas adultas mayores a través de espacios verdes cuidados y dignos. Los organizadores invitaron a continuar sumando esfuerzos colectivos para construir entornos más humanos y sostenibles.
